

4 Économie

Transports terrestres/Visites techniques
Le ministère va durcir les normes de contrôle



Démonstration d'une étape de la visite technique à Gabon Autosur...



...et de la réfection d'une plaque d'immatriculation...



...avant de visiter les locaux du Centre Auto bilan agréé.

F.A.
Libreville/Gabon

respect des normes de contrôle.

C'est ce qu'a annoncé, hier, la ministre des Transports au sortir de la visite des structures agréées à délivrer les cartes de visites techniques aux automobilistes. Désormais, a-t-elle précisé, les agents du ministère des Transports seront présents dans ces structures pour veiller au

LA multiplicité des accidents de circulation dans la capitale et ses environs a convaincu la ministre des Transports, Estelle Ondo, de se rendre, hier, dans les structures en charge de délivrer les cartes de visites techniques aux automobilistes de Libreville. Après avoir effectué un

tour du propriétaire au sein de l'entreprise Gabon Autosur, sis à Oloumi, c'est au Centre Auto bilan agréé, situé à Nzeng-Ayong, que sa visite s'est achevée. « Avec ces structures, l'Etat a élaboré un contrat de concession leur donnant ses missions, avec un cahier de charges bien précis. Je suis donc venue voir si les concessionnaires respectent le cahier de charges,

voir s'il y a des améliorations à apporter à ce contrat de concession pour pouvoir diminuer ou lutter contre les accidents de circulation. Nous devons le faire le plus tôt possible », a déclaré la ministre. Les responsables des entreprises ont fait, à Mme Estelle Ondo, une présentation des différentes étapes avant de délivrer la carte de visite technique. « J'ai pu constater

que sur le plan technique, pour délivrer les visites techniques des voitures personnelles, tout y est », a-t-elle souligné, tout en annonçant sa visite prochaine dans les structures des gros porteurs. « Je vais également contrôler le plateau technique pour les gros porteurs car, ils constituent aussi des dangers de circulation. Nous allons vérifier s'ils sont aux normes, voir si

chaque concessionnaire respecte le contrat de concession, là aussi, nous devons lutter contre les visites techniques de complaisance. (...) Nous serons désormais présents dans ces différents centres pour voir ensemble si le travail qui est fait, respecte les normes de la République gabonaise », a conclu la ministre des Transports.

Qualité de l'air

Le Gabon au 9e rang africain

F.A.
Libreville/Gabon

Lancet, financée par la Fondation Bill et Melinda Gates, rapporte l'agence Ecofin.

L'indice de qualité de l'air qui établit ce classement, compile la notation de la qualité de l'air intérieur (household air pollution), le niveau de concentration en particules fines PM2.5, ainsi que le taux de mortalité attribuable à la pollution. La pollution de l'air peut résulter de plusieurs fac-



Photo : Chris OYAME

La couverture végétale exceptionnelle du Gabon est un atout pour le pays.

teurs liés à l'activité humaine, comme la circulation automobile, l'industrie, le mode de cuisson ou de chauffage, mais il existe aussi les facteurs naturels comme la poussière ou le sable. En Afrique, les Seychelles, Maurice et les 3 pays du Maghreb font la course en tête. En Afrique subsaharienne, l'Afrique du Sud, le Botswana et le Gabon (9e) sont les nations les plus

respirables. Les pays du Sahel souffrent de l'air le plus pollué du continent, probablement parce qu'ils cumulent des facteurs humains et naturels. Au niveau mondial, c'est la Nouvelle-Zélande (100) qui jouit du meilleur air, suivi de la Suède (99.66) et de l'Australie (98.66). La France se situe à 90.66, la Chine à 43.66 et les USA à 88.33.

Coopération sud-sud

Une semaine économique algérienne en novembre

J.M.
Libreville/Gabon

veau Gabon. Selon le diplomate algérien, ce sera l'occasion de faire connaître les produits algériens aux Gabonais. « Ce sera une exposition de produits spécifiques algériens destinée à faire connaître nos produits aux citoyens gabonais », a-t-il indiqué. L'Algérie vise, au terme de cette rencontre qui va donner lieu à la création du Conseil des hommes d'affaires algéro-gabonais, à amener les inves-



Photo : Kennedy Ondo

Mohamed-Antar Daoud, ambassadeur d'Algérie au Gabon, veut "vendre" son pays à la sous-région.

tisseurs de son pays à s'installer dans la Zone économique spéciale de Nkok. L'ambition algérienne consiste, à terme, à faire du Gabon la plaque tournante de ses échanges commerciaux avec les pays de la sous-région. Grâce aux produits manufacturés fabriqués localement à Nkok, le pays envisage de créer un pont entre les deux espaces économiques et faire profiter les popula-

tions des six États de l'espace communautaire de son savoir-faire. « Nous avons une expertise connue et reconnue en matière d'énergie, de fabrication de certains médicaments et d'industrie. Donc, nous nous devons de nous faire connaître, parce qu'on ne peut faire de la coopération sud-sud sans faire de la coopération bilatérale », a souligné le diplomate algérien.

CHANGEMENTS	COURS INDICATIFS DES DEVICES EN DATE DU 26/09/2017	FIXING			VENTE BILLETS (sans frais)		INDICES BOURSISERS			
		DEV	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	DEV	CFA		en date du	
		XAF	xxxxx	xxxxx	xxxxxx	1 EUR	655,957			
		USD	1,1867	1USD =	552,757	1 USD	569,340	CAC 40	26/09/2017	5 268,54
		CAD	1,4630	1CAD =	448,364	1 CAD	461,815	DOW JONES	26/09/2017	22 345,05
		JPY	133,1900	1JPY =	4,925	100 JPY	5,073			
		GBP	0,8794	1GBP =	745,931	1 GBP	768,309			
		CHF	1,1562	1CHF =	567,339	100 CHF	584,36			
		ZAR	15,7539	1ZAR =	41,638	100 ZAR	42,89			
		MAD	11,1745	1MAD =	58,701	1 MAD	61,97			
		CNY	7,8599	1CNY =	83,456	1CNY	85,96			
		KES	123,3600	1KES =	5,317	1KES	5,48			

BRENT (IPE) US Dollars/Baril
26 Septembre 2017: 57,83

Union Gabonaise de Banque
SiteWeb : <http://www.ugb-banque.com>